
学校教育目標「自ら学ぶ、心豊かなたくましい人間の育成」～より高い目標を目指して心と技を鍛える～ 能代市立常盤小学校

平成３０年７月５日
第５号

（通算５９３号） 平成３０年度のコミュニティ・スクール
６月２７日「平成３０年度学校運営協議会及び

学校評議委員会」が実施されました。この会は，
校長より，学校教育目標等の説明があり，授業参観後，
委員の皆様よりご意見をいただき，学校運営に地域の皆
様の声を生かして改善を図るものです。「組織に名前はある
ものの活動が全くなかった」という声を真摯に受け止め，どの
ように地域の皆様の力を活かしていくかを検討し，組織の見直し
を図る一年にしていきたいと考えております。

平成３０年度の学校運営協議員は次の方々です。
・斉藤 英一 様（常盤地区連合自治会長）
・佐藤 敬顕 様（学識経験者・元校長）
・幸坂マチ子 様（地区児童民生委員）
・柴田 信子 様（元ＰＴＡ役員）
・幸坂 和人 様（現ＰＴＡ副会長）
・八代 英樹 （本校校長）

＊今年度もよろしくお願いいたします。

お知らせ
６月２４日（日）第４０回河北地区球技大会が

今年度も、常盤小･中学校体育館を会場に開催され

ました。昨年度優勝の「常盤小学校チーム」でし

たが、今年度は、他校に優勝を譲り、楽しく終わ

れたことを皆で喜びました。当日出場してくださ

ったみなさんはもちろん、当日までの練習に参加

してくださった、歴代の先輩方にも心より感謝い

たします。私は、何よりもこの大会が４０回も続

いていることに感動しました。統合を目前に、歴

史の重みを感じることがたくさんあります。

常盤小学校では、毎年この時期に全クラスに七夕の短

冊が飾られます。学校を見回りながら、みんなの願いが

叶うといいなあと思います。先日のサッカーの試合を見

ながら、たとえ、願いが叶わなかったとしても、「一生

懸命」は人の心を打つことを感じました。ときわっ子の

一生懸命もきっと誰かが応援してくれています。どう

か、たくましく育ってほしいと願う７月の夕方です。
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ときわっ子の願い 天までとどけ！

空き瓶回収は
行いません

毎年たくさんのご協力をいただ

いておりました「空き瓶回収」を

今年度より実施できなくなりまし

た。回収可能な業者が見つから

ず、今年度から空き瓶回収をやめ

ざるを得なくなりました。これま

での、たくさんのご協力に、心よ

り感謝申し上げます。

今年もみんなの力で学校側道に花が咲く

毎年、県道から常盤小･中学校ま

での道路脇に、老人クラブのみな

さんが花を植えてくださっていま

す。今年も、１～３年生の子ども

たちと一緒に、可憐な花を植えて

くださいました。おじいさん、お

ばあさんと話をしながら活動する

子どもたちを見ていると、やさし

さが膨らむ感じがします。

７月２日（月）、平成３２年度からの統合に向けて、

向小･朴瀬小･竹生小そして常盤小の４校児童が一堂に会し「みんな なかま

なかよし集会」を行いました。それぞれの学校が「校歌」を披露し合う場

面では、なんだかじんとくるものがありました。この後も、学年ごとに修学

旅行や社会科見学等、交流の場を多く設けてまいります。


